

LA COLÈRE DE POSÉIDON

L'un de mes compagnons, poussé par la curiosité, ouvre l'outre, au risque de faire couler le bateau. Médusé, tout le monde reste pétrifié et le bateau tremble...Ulysse se dit :

«je n'aurais jamais dû acheter ce rafiote d'occasion ». Tout le monde essaye de refermer l'outre mais c'est trop tard ! Car Poséidon et ses tritons envahissent le navire. Mes compagnons sont frappés de crainte. Poséidon dit d'une voix de stentor : « Je vais me venger car mon fils est maintenant aveugle ! » Alors des vagues déchaînées déferlent sur le navire. Plusieurs de mes compagnons épouvantés sont engloutis par les flots. Mais tout d'un coup Athéna arrive et dit à Poséidon : « Arrête, Poséidon ! Tu ne vois pas le courage d'Ulysse ? Et puis il veut rentrer à Ithaque. Arrête de les terroriser ! Ou sinon je demande à mon père Zeus de te jeter des foudres sur la tête !» Alors Poséidon cesse de nous persécuter. Les vagues deviennent douces. Finalement les vents se calment et nous poursuivons notre périple.



Salomon Sismondi